

PRESENTACIÓN M.^a VICTORIA GIL ÁLVAREZ

La doctora Gil Álvarez es licenciada en Ciencias Químicas por la Universidad de Extremadura. Defendió su Tesis Doctoral con mención de Doctor Europeo en noviembre de 2000, por la que recibió el Premio Extraordinario de Doctorado. Mientras realizaba su Tesis Doctoral simultaneó estudios de Ingeniería Química, que finalizó en junio de 2002. Realizó su estancia postdoctoral en la Università degli Studi di Camerino (Italia).

En el año 2009 ingresó en el cuerpo de Profesores Titulares de Universidad. Los resultados de sus investigaciones se recogen en más de cuarenta artículos revisados por evaluadores en revistas internacionales de alto impacto y más de setenta comunicaciones a congresos, tanto de carácter nacional como internacional. Asimismo, es autora de dos capítulos de libros internacionales. Ha participado como investigadora en treinta proyectos financiados con fondos autonómicos, nacionales e internacionales.

Sus líneas de investigación se centran en la síntesis de compuestos con potencial actividad biológica, extracción y purificación de compuestos bioactivos a partir de residuos de la industria agro-alimentaria, estudio de la potencial aplicación de los anteriores como aditivos alimentarios y en el campo de la inmunoterapia oral frente a alergias alimentarias.

En el área de docencia ha impartido asignaturas en distintas titulaciones del área de ciencias, así como en el Programa de Doctorado de Químicas, Máster Universitario en Investigación en Ciencias, Máster Oficial en Contaminación Ambiental y en el Máster Universitario en Química Sostenible. Asimismo, ha dirigido una gran cantidad de Proyectos Fin de Carrera, Trabajos Fin de Grado de distintas titulaciones, Tesis de Licenciatura, Diplomas de Estudios Avanzados o Trabajos Fin de Máster Universitario en Investigación, y ha formado parte del Tribunal de diversos Trabajos de investigación.

En la actualidad es vocal de la Comisión de Calidad de la Titulación de Química y desde el curso pasado es coordinadora del Plan de acción tutorial de este grado.

Por otro lado, Victoria ha compaginado su trayectoria científica y profesional con la divulgación y el activismo social. Es presidenta fundadora de la Asociación para la Difusión de la Ciencia y la Tecnología en Extremadura y de la Asociación Extremeña de Alérgicos a Alimentos, entidad sin ánimo de lucro destinada a sensibilizar sobre esta enfermedad a los diferentes sectores de la sociedad.

Por esta labor el gobierno autonómico le concedió el 1 de agosto de 2018 la Medalla de Extremadura.

Si más, le cedo la palabra para escuchar su conferencia.